



Ignacio Mier adelanta que la Reforma Electoral quedará lista en la primera semana de diciembre

En los próximos días deben reanudarse los contactos en la Cámara de Diputados de cara a la discusión de la Reforma Electoral. Según ha dicho el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, esta semana debería reunirse un grupo de 42 notables que analice el resumen de las 107 iniciativas, 54 de reforma a las leyes secundarias y 53 de Reforma Constitucional. Mier confió que la propuesta de Reforma Electoral que se elabora con la mayoría de los partidos, pueda quedar lista en la primera semana de diciembre.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABVwE2GSUqI2Jlg&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21182&parId=root&o=OneUp>